

第2回運営委員会を開催しました

9月20日に第2回運営委員会を開催しました。

学年委員会からは、学年行事の内容が決定し、実施に向けて委員一同が協力して活動していることなどが報告されました。今年度もいよいよ後期となり、次の学年や卒業に向けての活動時期が始まります。これからの P T A 活動において、保護者の皆さまからも、子供たちのために温かい支援をお願いできれば幸いです。

R7年度に向けて選考活動が進んでいます

選考委員会により、来年度の役員・委員選考が行われております。

近年、P T A を廃止する学校が増えており、本校 P T A 本部内でも、廃止を視野に含めた検討を重ねてきました。しかし、学校設備の充足や児童の安全確保のための予算、地域交流の必要性など、様々な理由から廃止にすることが難しい現状です。

コロナ禍以降、S N S を積極的に取り入れ、オンライン化を大幅に進めました。

また、活動内容を見直し、P T A 会則の全面改訂を行いました。これにより、多様な勤務形態の保護者が本部および委員会で活動しやすくなりました。

P T A 活動のために、ほんの少しの時間を割いて参加していただけるだけで大変助かります。選考委員会からアンケート等が届きました際には、ぜひご検討ください。

10月～2月の活動予定

☆2/21(金) 第4回運営委員会

※ P T A 会則第19条2に基づいて協議し、
第3回運営委員会は非開催としました。



親子清掃活動へのご参加

ありがとうございました！！



今年度もたくさんの保護者の皆さまと先生方、そして学年委員会の皆さまのご協力をいただき、親子清掃活動を実施することができました。あらためて感謝申し上げます。

